



Canada : Le Lobby antitabac fait pression pour interdire le tabac dans les lieux publics

Rubrique : actualités - Date : lundi 7 juin 2004

Canada.com consacre un article à l'action du lobby antitabac. Jeudi 3 juin, il a fait pression sur le gouvernement du Québec afin qu'il impose, dans les plus brefs délais, une interdiction totale de fumer dans les bars, restaurants et lieux de travail où le tabagisme est toléré. Louis Gauvin, coordonnateur de la Coalition Québécoise pour le contrôle du tabac a expliqué lors de la conférence de presse que les non-fumeurs constituent 75% de la population. Pour ces gens, ces mesures procurent un très grand confort. Cependant, au delà du confort, il y a aussi une question de santé publique. Les dangers de la fumée secondaires sont maintenant très clairs et il est évident que les travailleurs encourent des risques importants de cancer du poumon, de troubles respiratoires et de maladies cardiovasculaires. L'interdiction du tabac dans les bars, restaurants et autres espaces publics est devenu le cheval de bataille des groupes de lutte contre le tabagisme. Jusqu'ici, ils manifestaient surtout pour une surtaxe des paquets de cigarettes. La coalition demande au Ministre de la Santé, M Couillard, de s'inspirer des grandes villes Canadiennes comme Ottawa et Toronto. Parallèlement, les groupes de pression demandent à la Commission de la Santé et de la Sécurité au Travail (CSST) d'inscrire immédiatement la fumée de tabac sur la liste des contaminants en milieu de travail.